

けんぽQ & A

Series56

Q なぜ、医療機関や柔道整骨院・接骨院のはしご受診をしてはいけないのか？

A 一箇所のみで受診することに不安を持つてしまうのは仕方がないことだと思います。

最近、医療機関では「セカンドオピニオン」という形で、第2の医師に意見を求める形をとり、治療方法と共に考えていくことが増えてきました。

これは、「一人目の医師と気が合わないから別の医師に聞いてみる」ということではなく、今現在かかっている医師（主治医）以外の医師に意見を求めてみる」ということで、患者にとって最善である治療を患者と主治医との間で判断するために、別の医師の意見を聞くことがセカンドオピニオンの利点と考えます。

しかし、これと「はしご受診」とは全く別もので、柔道整骨院や接骨院の場合に、同じ部位を同月に2か所でかかる方も少なくない状況です。

同月に「家の近くの柔道整骨院」と「会社事務所の近くの接骨院」に行っての方が数名いて、通っている日も重なっていることがあります。
このようなかかり方は、不自然でもあり、不正につながる可能性もあります。

健康保険組合が支払う医療費も増加してしまうので、柔道整骨院や接骨院のはしご受診は絶対にしないでいただきたいと思います。